

Des syndicats unis pour dénoncer « la casse du service public »



Archives photo Le DL/A.B.-B.

avec ses tubes aux couleurs antillaises comme "Il tape sur des bambous" et "Elle préfère l'amour en mer". Le septuagénaire devrait également interpréter des titres de son dernier album, "La Part des anges".

Deux chanteurs qui viennent s'ajouter à ceux précédemment annoncés : Nolwenn Leroy le 28 septembre, Talle 4 octobre et Enrico Macias le 5. Mais *Le Dauphiné Libéré* a également appris la venue du footballeur international Djibril Cissé, devenu consultant sur RMC Sport, vendredi 4 octobre, journée des ados. Selon nos informations, il ira à la rencontre des visiteurs dans l'après-midi, avant d'animer la soirée en tant que DJ.

F.L.

RS Jeunes du 8-Mai



Une nouvelle journée de mobilisation contre la réforme de la fonction publique est prévue jeudi 9 mai. A Valence, l'intersyndicale s'est organisée afin de dénoncer les impacts du « démantèlement du service public ».

Unis pour être plus forts. Les syndicats de la fonction publique avancent groupés en cette journée de grève du jeudi 9 mai. « C'est la première fois que les neuf syndicats signent un tract commun pour expliquer leur mouvement de protestation », souligne Gilles Orand du syndicat Solidaires au sein de la DDPP Drôme (direction départementale de la protection des populations, service concurrence, consommation et répression des fraudes).

Pour dénoncer la réforme de la fonction publique et « la casse du service public », les représentants syndicaux avancent de nombreux exemples. Outre cette future gestion des carrières « empreinte d'arbitraire » et cette perspective de mutations « sans concertation ni information des partenaires sociaux » avancés par la loi de transformation de la fonction publique, Audrey Bonhaure, secrétaire départementale de l'Unsa éducation Drôme, dénonce ces futurs recours à des contractuels pour remplacer les enseignants et autres professeurs, « avec ce risque de voir des professeurs sans le



Réunis en intersyndicale, les fonctionnaires grévistes s'interrogent : « On nous prédisait moins de fonctionnaires pour moins d'impôts, mais c'est un mensonge ! » Photo Le DL/Frédérique FAYS

même niveau de compétences ». Avant de s'interroger : « Des classes surchargées à plus de 24 élèves car faute de recrutements et de budgets suffisants, que va-t-on avoir dans les collèges, lycées et toutes les autres classes du premier degré, autres que les CP et CE1 dédoublées en zone d'éducation prioritaire » ?

« C'est la fin d'un service public impartial »

Du côté de la sécurité sanitaire, Gilles Orand (Solidaires) et Christine Tarrit (CGT) s'insurgent « contre ce projet de privatiser le contrôle de l'hygiène dans les restaura-

rants, magasins de la grande distribution, commerces de bouche ». « C'est la fin d'un service public impartial », estiment-ils. Et de citer les affaires d'arnaques sur internet, les ententes entre entreprises au détriment des consommateurs, l'obsolescence programmée, le démarchage abusif, les faux signes de qualité, les jouets et produits cosmétiques dangereux, les fausses promotions ou encore les fraudes sur l'origine française, démantelées grâce au travail des agents de la direction générale de la concurrence. D'autres membres de l'intersyndicale évoquent la dis-

parition du service cartes grises en préfecture. « Ce sont des pauvres jeunes en service civique qui tentent de gérer la situation sans connaître tous les rouages des services de la préfecture et [font face à] des usagers mécontents », soulignent-ils.

Ils dénoncent également ce qu'ils considèrent comme « une dérive où l'on va assister à une concentration des pouvoirs entre les mains des seuls préfets, mais aussi ces risques des distorsions entre les territoires ».

Frédérique FAYS

Lire aussi en page 25.

REPÈRES

■ **Les rassemblements**
La manifestation de ce jeudi 9 mai partira à 14 heures du siège du Medef Drôme-Ardèche de Guilhaumard-Granges (103, rue Pierre-Curie) pour rejoindre la préfecture à Valence, avec des haltes devant les bâtiments des services publics au fil du parcours. A Die, manifestation à 14 heures, départ devant l'hôpital. En Ardèche, rassemblement à 10h30 devant la préfecture de l'Ardèche à Privas.